

PROVIDENCIA



La costanera se llena de vinos

Más de 50 viñas chilenas se desplegarán con decenas de stands a lo ancho de la costanera Andrés Bello en Providencia, a la altura de Pedro de Valdivia hasta llegar a Suecia. Se trata probablemente de la feria más grande de vinos que se desarrollará para estas fechas en la región, organizada por la agrupación La Mesa del Vino, que integra a diversos actores de la industria, como la Asociación de Sommeliers, la Asociación de Enólogos, Achiga (Asociación Chilena de Gastronomía), Enoturismo Chile, MOVI (Movimiento Viñateros Independientes), las rutas del vino del valle del Maule, valle de Curicó, valle de Colchagua, valle de Cachapoal, valle de Casablanca y Vinos de Chile, en conjunto con la Municipalidad de Providencia, y se espera este año superar los 70 mil asistentes que tuvo la feria en 2023.

A cielo abierto y con el imponente río Mapocho como telón de fondo, esta celebración del Día del Vino contará con degustaciones, clases de cata y otras sorpresas relacionadas al vino, y también habrá música en vivo, *foodtrucks* y feria de artesanos y emprendedores locales. Además, durante ese fin de semana se activarán distintas promociones especiales en restaurantes y bares aledaños.

7 y 8 de septiembre desde el mediodía, por Av. Andrés Bello, entre Pedro de Valdivia y Suecia, en Providencia. Más información en el Instagram @nosgustaelvinocl. Compra de copas en enoticket.cl.